

# わたしの琵琶湖 わたしの淀川

READER'S MEMORIES

読者からのお便り、ありがとうございます。スタッフ一同、いつも楽しく読ませていただいています。その中から今回も、水辺にまつわる思い出、季節の話題をご紹介します。

## 風車村に花見にいきます

毎回図書館に行くたび、ピワズ通信を読まさせていただきます。風車村はTVなどで知っていましたが、ぜひ子供と主人とお花を見にいってみたいと思いました。

北島由紀子(浅井町)

## 琵琶湖・淀川アクア辞典「花」を見て

春になり、いろんな花が咲いていても、あまり立ち止まってゆっくり見る機会が今までありませんでした。でも、これからは1歳の息子とともに、きれいな花をたくさん見て勉強し、自然をいっぱい吸収したいと思います。

加納三恵(守山市)

## 満開の桜でした

先日、長浜港から海津大崎まで、桜を見に船で琵琶湖を遊覧しました。お天気もよく、桜も満開。お弁当もおいしく、いい春の行楽になりました。

外京有美子(坂田郡)

## いつまでもきれいな琵琶湖を

琵琶湖がいつまでもきれいでありますように。私は近江八幡休暇村の景色がいちばん好きです。海に行ったような気持ちになります。

足利さとみ(草津市)

## アクア琵琶によく行きます

こんにちワッ!アクア琵琶のすぐ近くで家の窓から瀬田川を見て育ちました。アクア琵琶もびわこ放送に出演していたお姉さんがいた頃からよく行ってます。田上小学校で絵を描きに行ったり、家族や友達と行きます。

津田奈緒美(大津市)

## 琵琶湖の俳句をつくりました

「水尾白く光りて涼し奥琵琶も」どこへ行っても日本一大きな琵琶湖。私は北海道から来たのですが、その大きさ美しさ清らかさに頭の下がる思いがします。いつまでも美しい湖であるよう、みんなで守りましょう。

高橋ふみ(栗東町)

## 懐かしい、観光船の風景

瀬田川の下流に生まれ育ち47年、幼少のころより川の流れ、水質を眺めてきました。昭和30年代には観光船が行き来し、船内から手を振る姿が今でも忘れられません。時代の波でしょうか。今では車ばかりで、昔の面影はありません。もう一度、当時の川、船を見てみたいと思います。

小林定夫(大津市)

## 琵琶湖でウィンドサーフィン

毎週休日、琵琶湖でウィンドサーフィンをして10年、琵琶湖の大自然の四季のうつりかわりを感じています。また、ピワズ通信をとおして、よりいっそう水の大切さを実感しています。

十合経彦(大阪市)

## 神戸市民も興味をもって

近畿の水がめ、琵琶湖。神戸の人も半数がお世話になっていることを知らない人が多いですね。ピワズ通信17号を神戸海洋博物館で頂戴しましたが、もっともっと神戸のあちこちで入手できて、神戸の市民が水や琵琶湖、そして環境に興味をわくようになるといいと願っています。もっとピワズを!

中西美季(神戸市)

## キャンプの思い出

琵琶湖でのキャンプでした。近所のご家族と毎年、連れだつてワイワイガヤガヤ。一日中泳いだり、松林で遊んだり。夕暮れて、テントのまわりで、飯ごうのごはんといっしょに食べるサラサラのカレーはとてもおいしかった。わが子らも大きくなってきたし、そろそろ琵琶湖ですてきな思い出をつくらせてやりたいです。

青木和美(枚方市)

## お便り・投稿、歓迎します!

「わたしの琵琶湖 わたしの淀川」は読者のお便り・投稿でつくるコーナーです。水辺にちなんだ思い出、地域のお祭りや行事、見どころスポット、季節の情報など、琵琶湖・淀川の話なら大歓迎! 送り先は「ピワズ通信」わたしの琵琶湖・淀川係まで。

お便りを採用させていただいたみなさまには、記念品をお送りさせていただきます。